

# RASANTER AUFSTIEG IN DIE TOPLIGA

Rotweine nach modern interpretierter Tradition begeistern die Kritiker



**Weit hinaus:** Marietta und Robert Keringer sind stolz auf ihre zahlreichen Auszeichnungen. Die Rotweine werden überwiegend in Barriques gelagert.



Im burgenländischen Mönchhof, der ältesten Weinbaugemeinde Österreichs, liegt das Weingut von Robert und Marietta Keringer. Erst vor etwa 10 Jahren wechselte sie vom Nebenerwerbs- in den Vollerwerbsmodus und dann ging es Schlag auf Schlag. In den letzten zehn Jahren hat sich Keringer in die Elite der heimischen Spitzenwinzer katapultiert. Allein bei der Berliner Weintrophy wurde das Weingut bereits vier Mal mit dem Sonderpreis „Bester Produzent Österreichs“ (2014, 2011, 2010 und 2008) bedacht. Sechs Landessiege, drei Salonsiege, elfmal Sorten- und Trophysieger bei der AWC Vienna und deren Auszeichnung „Best National Producer - Österreich 2013“ steht ebenfalls auf der Erfolgsliste.

**REGIONALTYPISCH.** Heute werden im Betrieb Weintrauben von insgesamt mehr als 40 Hektar Rebfläche verarbeitet. Diese sind zu rund 70 Prozent mit roten Sorten bepflanzt. Blaufränkisch, Zweigelt und St. Laurent geben dabei den Ton an. Im Flaggschiff „Massiv“ vereinen sich Blaufränkisch, Rathay, Zweigelt und Cabernet Sauvignon, die im „Massiv“ das Potenzial von Sorten und Gebiet veranschaulichen sollen. Innovativ zeigt sich Keringer bei den Weißweinen mit dem „White Commander“. Aus den roten Sorten St. Laurent, Pinot Noir und Zweigelt wurde ein Weißwein gemacht, vielschichtig und saftig, mit Aromen von exotischen Früchten.

## KERINGER

100 Days Shiraz 2013  
Massiv  
White Commander Cuvée 2014  
zum Ab-Hof-Preis mit Gratislieferung  
pro Flasche

ab € 7<sup>90</sup>



[SHOP.DIEPRESSE.COM](http://SHOP.DIEPRESSE.COM)